

高天報広

天童高校弓道部女子全国高校総体優勝の快挙



<弓道部>

8月7日(水)～10日(土)に行われました第64回全国高等学校総合体育大会弓道競技に女子団体として参加してきました。予選は13中で上位11校に入り、順調に決勝トーナメントに進みました。決勝トーナメントはくじで決まり、一回戦は四條畷学園(大阪)と15中で並び、競射の結果4-2で勝つことができました。その後も厚木東(神奈川10中)－天童(11中)、大田(島根14中)－天童(16中)、安芸(高知12中)－天童(14中)と接戦になりましたが順調に勝ち上がり、決勝戦では地元2位で出場の宮崎商業と対戦することになりました。圧倒的な地元の応援があるなか、天童(17中)－宮崎商業(16中)と接戦を勝ち上がり優勝することができました。

「優勝」が決まった時は跳び上がるということもなく、「勝った…」という気持ちでした。この大会を通して生徒は私の想像を超えて大きく成長し、その点では驚きました。(顧問 今野健一郎)

〈なぎなた部〉なぎなた部全国高校総体入賞



8月9日（金）～12日（月）に沖縄県那覇市においてインターハイなぎなた競技は開催されました。昨年と同じく全種目で出場権を得ることができ、団体試合、演技競技、個人試合に出場しました。選手は、それぞれの力を出し切り、団体試合で5位に入賞することができました。昨年の3位に続き2年連続の入賞となり、大変嬉しく思っております。まだまだ未熟で、部員が少ない中での活動ですが、全国大会入賞常連校になれるよう、今後も精進して参ります。ご声援ありがとうございました。これからもどうぞ宜しくお願いいたします。

（顧問 大西真子）

〈被災地ボランティア〉



8月1日（木）に宮城県石巻市寒風沢島を訪問し、各ご家庭近辺の清掃活動を実施しました。天童市・NPO法人ウェザーハート災害福祉事務所のご支援をいただきながら、本校が9年間継続してきたボランティア活動です。現地に足を運び、復興が進んだところを見たり、行政の手が届かないところを見たりして、参加生徒が様々な思いを抱えて戻ってきました。次年度の継続開催に向け、生徒の意識も高まったようです。（引率教員 飯澤稔信）

〈天童夏まつり〉



8月8日（木）に天童夏祭りの花笠パレードに参加し、昨年に引き続き最優秀賞の「日新製薬大賞」を受賞することができました。

今後は、先輩から後輩へ踊りを教えていくという流れができればと思います。今年は礎になるきっかけになったと思います。

（担当 鎌田 弘）

*10月10日（木）の午前中に本校マラソン大会が予定されています。多少通行のご迷惑をおかけするかもしれませんがよろしくお願い致します。